

Vorlage		Vorlage-Nr:	BA 4/0111/WP17
Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Kornelimünster/Walheim		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	21.11.2017
		Verfasser:	
Mitteilungen der Verwaltung und Anträge der Bezirksvertretung			
Beratungsfolge:			
Datum	Gremium	Zuständigkeit	
06.12.2017	Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim	Kenntnisnahme	

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim nimmt die Mitteilungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Erläuterungen:

1. Friedhof Hahn Geplanter Wegfall der Treppenanlage

Der Aachener Stadtbetrieb teilt mit:

Es ist geplant, die Treppenanlage, die zum Friedhof Hahn führt, diesen Winter zurückzubauen.

Es sind signifikante Schäden an dem Bauwerk vorhanden. Eine Instandsetzung ist aufgrund des Schadensumfangs und auch aufgrund der geringen Betonstärken von der Treppenwange unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten nicht zu vertreten.

Ein weiterer Zugang ist über einen asphaltierten Weg vorhanden, so dass die Erschließung des Friedhofes gewährleistet bleibt. Dieser Zugang wird mit einem Handlauf am Fahrbahnrand versehen.

2. Städtischer Spielplatz im Ortsteil Friesenrath Aufstellen einer Sitzbank Antrag der SPD-Fraktion vom 10.05.2017

Der Aachener Stadtbetrieb teilt mit, dass entsprechend diesem Antrag auf dem Spielplatz eine Sitzbank aufgestellt wurde.

Der Antrag gilt damit als behandelt.

Anlage/n:

Antrag der SPD-BF vom 10.05.2017



Fraktion in der Bezirksvertretung
Kornelimünster/Walheim

Aachen, den 10.05.17

Bezirksbürgermeister
des Stadtbezirks Aachen-Kornelimünster/Walheim
Herrn
Jakob von Thenen
Oberforstbacher Straße 32

52076 Aachen

Betrifft: Antrag nach § 3 GO
hier: Spielplatz in Friesenrath

Sehr geehrter Herr von Thenen,

die Fraktion der SPD bittet darum, diesen Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu nehmen.

Antrag:

Die Bezirksvertretung beauftragt die Verwaltung, auf dem städtischen Spielplatz im Ortsteil Friesenrath eine Sitzbank aufzustellen.

Begründung:

Erfreulicherweise wohnen in Friesenrath bedingt durch Zuzüge von jungen Familien und einer gesteigerten Geburtenzahl wieder mehr jüngere Kinder. Da diese in der Regel den Spielplatz in Begleitung ihrer Eltern oder Großeltern besuchen, fehlt für diesen Personenkreis eine Sitzgelegenheit. Die neben dem Spielplatz vorhandenen Sitzbänke haben eine Funktion für Wanderer und sollten von daher dort verbleiben und nicht auf den Spielplatz versetzt werden

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Krott
(Ratsherr u. Fraktionssprecher)

Ladislaus Hoffner
(stellv. Bezirksbürgermeister)